



Siebenbrüggliweg wieder durchgehend begehbar



1 Jahr nach dem grossen Unwetter Wanderweg und Grenzpfad Napfbergland wieder hergestellt

Nachdem vor ziemlich genau 1 Jahr das grosse Unwetter auch den Wanderweg entlang der Ilfis vom Steinbach ins Dorf in Mitleidenschaft gezogen hatte, war über lange Zeit der Durchgang erschwert. Das Provisorium ist nun einer definitiven Lösung gewichen. Im Bereich der Rutschung Steinbach wurde auf einer Länge von ca. 90 Metern eine neue Linienführung gewählt, die um den Schuttkegel führt und teilweise in der Talsohle verläuft. Dadurch war eine neue Treppe nötig und die eine Brücke musste teilweise versetzt werden. Die Kosten übersteigen die Möglichkeiten des Verkehrsvereins. Die Gemeinde übernimmt diese. Die Arbeiten wurden in enger Zusammenarbeit der Bauunternehmung Schwitter und den "Wäglimannen" Hans Wüthrich, Fritz Fankhauser und Fritz Beer ausgeführt. Insgesamt 90 Stunden haben die 3 Männer aufgewendet. Wegarbeiten ausführen, scheint ein Geheimtip für die Fitness der 3 Männer zu sein.